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Как очистить Волгоград от мусора - ответ на этот вопрос

искали участники расширенного совещания под названием: «О

состоянии системы управления отходами на территории

Волгограда. Анализ ситуации. Предлагаемые пути решения». 

В организованном департаментом по охране окружающей

среды и природных ресурсов мэрии мероприятии приняли

участие представители облкомприроды, росприродонадзора,

природоохранной прокуратуры, общественной палаты

Волгограда, а также руководители организаций-перевозчиков,

предприятий по переработке ТБО, владельцы полигонов.

Своим опытом по организации санитарной очистки города и

утилизации отходов поделились представители ОАО

«Академия коммунального хозяйства им. К. Д. Памфилова» (г.

Москва).

Ситуация с утилизацией отходов - бытовых и промышленных - волнует не

только Волгоград. Каждый год в мире образуется 7 миллиардов тонн отходов,

и только 2 миллиарда тонн (28%) перерабатывается вторично. По данным

департамента по охране окружающей среды, в Волгограде ежегодный

прирост мусора на душу населения составляет 3,4%. Проблема также в том,

что в городе пока нет рациональной схемы размещения отходов. Кроме того,

слабо развит рынок вторпереработки.

- Сегодня наша система очистки Волгограда функционирует так, как

функционировала лет 20-10 назад, - рассказал руководитель департамента по

охране окружающей среды и природных ресурсов администрации Волгограда

Андрей Лях. - Захоронению на полигонах и санкционированных свалках

подвергаются 98% отходов. Между тем, в частном секторе мы не в состоянии

контролировать, куда население сегодня вывозит свой мусор.

Однако, как пояснил Лях, работа ведется и в этом направлении. В прошлом

году в частном секторе было установлено 172 контейнера, благоустраиваются

площадки для размещения контейнеров, ведется работа по строительству
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твердого дорожного покрытия. По словам руководителя департамента по

охране окружающей среды и природных ресурсов администрации Волгограда,

большую помощь в вопросах благоустройства оказывают волгоградские ТОСы,

проводя работу по заключению жителями частного сектора договоров на

вывоз мусора:

- Однако всех проводимых мероприятий, включая традиционные субботники и

акции по очистке города от мусора, недостаточно. Проблему надо решать

комплексно.

Действующие в Волгограде полигоны практически исчерпали свои

возможности. Сегодня администрация города активно ищет новые участки

для захоронения ТБО вне населенных пунктов. Чтобы внедрять новую схему,

необходимо усовершенствовать нормативно-правовую базу.

Как отмечали участники мероприятия, многие законы и подзаконные акты,

регламентирующие вопросы размещения и утилизации отходов, морально

устарели. Поэтому одна из главных задач сегодня - в кратчайшие сроки

разработать генеральную схему санитарной очистки города и создать

комплексную целевую программу по обращению с отходами. При этом

необходимо, чтобы переработка ТБО преобладала над просто размещением

на полигоне - этот принцип должен быть основным при создании программы.

Специалисты считают, что одним из важнейших аспектов решения

экологического вопроса должно стать экономическое стимулирование.

- Жители экономически не заинтересованы в развитии селективного сбора, -

говорит академик академии коммунального хозяйства им. К.Д. Памфилова

Николай Абрамов. - Если бы житель, который занимается селективным

сбором, сортировал образующийся мусор для его дальнейшей переработки и

не оплачивал вывоз отходов, а оплачивал только то, что вывозится на свалку,

тогда у него был бы экономический интерес. Например, норма накопления у

вас 2 кубометра, и вы один кубометр селективно удалили, тогда стоимость

вывозимого будет намного меньше - конечно, появляется интерес. И в этом

вопросе могли бы помочь управляющие компании, организовав пункты приема

вторсырья.

По итогам совещания было принято решение учесть все озвученные

замечания и предложения при разработке на 2011 год генеральной схемы

санитарной очистки города и создании муниципальной комплексной

программы по обращению с отходами.

Комментируя итоги совещания, заместитель руководителя департамента по

охране окружающей среды и природных ресурсов Ирина Панина рассказала,

что данный семинар преследовал еще одну важную задачу: «познакомить»

друг с другом представителей предприятий-перевозчиков и переработчиков

отходов.

- Как выяснилось, предприятия зачастую даже не знают, куда можно сдать на
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утилизацию те или иные промышленные отходы. И сегодня мы помогли

восполнить этот пробел. Нами была собрана и сведена воедино информация

обо всех волгоградских предприятиях по переработке различных видов

отходов. Полный пакет документов получил каждый участник встречи.

Уверена, эта информация поможет улучшить ситуацию в области сбора,

вывоза и обезвреживания ТБО в Волгограде, - отметила Ирина Панина.

Источник информации: www.pravda34.info [1] 

 

 Источник: http://www.wastex.ru/node/631
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